

Endlich fertig!

MATTHÄUS-HAUS

Wir laden herzlich ein zur **Einweihung** am **Sonntag**, den **26. Mai**, beginnend mit einer Messe um **10:30** in St. Matthäus

Ab ca. 12 Uhr feiern wir – **Jung und Alt** – gemeinsam ein **fröhliches Fest** mit Essen und Trinken, Unterhaltung, Musik und Geselligkeit. **Herzlich willkommen!**

Für **Kinder** gibt es lustige Spiele und viele Attraktionen, wie das Kinderschminken und den **Kletterturm** vom **Stadtsportbund Düsseldorf**



Katholische Pfarrgemeinde St. Matthäus – René-Schickele-Str. 4 – Tel. 70 17 77
www.st-matthaeus-duesseldorf.de

